

# Era Kepemimpinan Suardi Saleh, Program Umrah Gratis Wujudkan Impian Warga ke Tanah Suci

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.DEMOKRAT.CO.ID](http://BARRU.DEMOKRAT.CO.ID)

Sep 8, 2024 - 16:52



BARRU- Era kepemimpinan Bupati Barru Suardi Saleh, berbagai program telah ditunaikan untuk kemaslahatan masyarakat kabupaten Barru.

Diantara program era Suardi Saleh yang tetap konsisten direalisasikan hingga kini, yakni pemberangkatan umrah gratis dengan menyasar kalangan guru

mengaji, imam masjid dan pegawai syara.

Ratusan jamaah umrah dari tiga komponen itu sudah menikmati program yang diprakarsai Suardi Saleh.

Program umrah gratis ini direalisasikan sejak Suardi Saleh menjabat Bupati Barru. Dimulai pada periode pertamanya 2016 silam, hingga saat ini.

"Program umrah gratis ini sudah berjalan sekitar 2016 lalu sampai sekarang," kata Kabag Kesra Barru, Irham Jalil, pada Sabtu (7/9/2024).

"Jadwal pemberangkatan biasanya sebelum ramadhan, tapi kadang jika cuaca buruk dialihkan setelah Ramdhan," jelasnya.

Terwujudnya pemberangkatan umrah gratis ini sebagai bentuk perhatian Pemkab Barru terhadap para pendidik di bidang agama, imam dan pengurus masjid yang selama ini sudah mengabdikan diri untuk umat.

Tak heran dari sekian banyak program unggulan yang sudah berhasil diwujudkan, realisasi umrah gratis menjadi salah satu perhatian khusus bupati Suardi Saleh atau yang dikenal sebagai pemimpin tanpa sekat.

Untuk program ini Pemkab menargetkan seluruh tenaga pendidik quran, imam, maupun pegawai syara' di Kabupaten Barru akan diberangkatkan umrah, dengan tetap dilakukan secara berkala melalui pengundian.

Jumlah jamaah yang diberangkatkan setiap tahunnya tidak menentu, mengacu pada anggaran APBD yang tersedia.

Meskipun begitu, tercatat setiap tahunnya yang sudah diberangkatkan sekitar 40-50, bahkan pernah mencapai 100 orang sekaligus.

"Pemberangkatan satu gelombang sekaligus setiap tahun dengan jumlah yang bervariasi. Meskipun sebelumnya program umrah ini sempat terhenti pada saat kita dilanda covid namun setelah itu usai programnya kembali berjalan," ujar Irham Jalil.

Selain program umrah gratis, insentif dari Pemkab Barru juga tak luput dari perhatian Suardi Saleh.

Masing-masing dari mereka menerima insentif melalui rekening langsung yang sudah dibuatkan oleh Pemkab Barru. Hal itu dilakukan agar dana insentif yang dikucurkan lebih transparan dan tepat sasaran.

"Upaya pemerintah untuk memberi perhatian terus dilakukan dan lebih ditingkatkan. Khusus tahun depan untuk pemberangkatan umrah gratis insyaAllah akan kembali diusulkan," pungkasnya.

Sekadar diketahui, di Kabupaten Barru tercatat ada 1.105 guru mengaji, 555 pegawai syara' dan 340 Imam masjid.